

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 464: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Sindelfingen und Maichingen (Landkreis Böblingen) | Witterungsbedingte Verschiebung des Baustarts auf Donnerstag, 21. Januar 2021

19.01.2021

Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert seit 12. Oktober 2020 im Zuge der B 464 zwischen Sindelfingen und Maichingen die Asphaltdeckschicht sowie die darunterliegende Asphaltbinderschicht.



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Um die Verkehrssicherheit zu erhöhen, werden zusätzlich die Fahrstreifenbreiten beidseitig angepasst sowie Nothaltebereiche neu angelegt.

Seit 22. Dezember 2020 ruhen die Bautätigkeiten. Die Arbeiten konnten aufgrund der derzeitigen Witterungsverhältnisse nicht wie geplant am Montag, 18. Januar 2021, wieder aufgenommen werden. Unter Berücksichtigung der Witterungsprognose ist die Fortführung der Baumaßnahme daher ab Donnerstag, 21. Januar 2021, geplant. Die Gesamtmaßnahme soll weiterhin voraussichtlich am Sonntag, 11. April 2021, abgeschlossen werden.

Die erste Bauphase erfolgt weiterhin unter halbseitiger Sperrung. Hier wird derzeit die Anpassung der Randbereiche und die Vorbereitungen zum Aufbau neuer Schutzeinrichtungen vorgenommen.

Der Verkehr in Fahrtrichtung Böblingen wird zwischen der Anschlussstelle L 1189 und K 1064 auf die Gegenfahrbahn ab Donnerstag, 21. Januar 2021, geführt, um im Anschluss mit den Oberbodenarbeiten in den Einschnittsbereichen auf der Westseite beginnen zu können. An der Anschlussstelle zur K 1064 wird der Verkehr wieder auf die bisherige Lage zurückgeführt. In diesem Bereich müssen die Arbeiten auf der Ostseite zunächst fertig gestellt werden.

Die bereits ausgeschilderte überörtliche Umleitung mit Fahrtziel Renningen erfolgt weiterhin in Richtung Darmsheim über die L 1183 und dann über die K 1004 und L 1185 Richtung Maichingen, weiter Richtung Magstadt und weiter über die L 1189 zurück zur B 464.

Im nächsten Schritt wird der Verkehr in Fahrtrichtung Böblingen auf gesamter Baustellenlänge auf die Gegenfahrbahn geleitet. Dabei wird die Anpassung der Randbereiche auf gegenüberliegender Fahrbahnseite erfolgen. Hierzu wird das Regierungspräsidium rechtzeitig mit einer gesonderten Pressemitteilung informieren.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigung während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)